

心も体も元気な子どもを育成するために、家族みんなで**はやね・はやおき・あさごはん**を実践しましょう！！

希望の風



『夢と志に向かう児童を全力で支援する学校』

学校だより 第10号

平成29年12月22日発行

石巻市立中津山第一小学校

電話番号 76-2040



2017年も残りわずか、大変お世話になりました。
御支援・御協力に感謝申し上げます。
皆様どうぞよいお年をお迎えくださいませ。

今日で80日間の第2学期が終了しました。今年も子供たちは学習はもちろん、様々な行事や学級の友達や学年を超えた友達との触れ合いを通して、多くの事を学び、大きく成長することができました。

保護者の皆様や地域の方々の御理解と御支援のお陰で、安心して、充実した学校生活を送ることができました。改めて感謝申し上げます。

冬休みは「クリスマス」「年越し」「お正月」と子供たちが楽しみにしているイベントがたくさんあります。楽しさの中に学校での約束、家庭での約束を守る気持ちを忘れずに過ごしてほしいと思います。大掃除や新年を迎える準備等の手伝いも与え、家族の一員としての自覚ももたせるとともに、日本の伝統的な文化に触れる機会を作っていただければ幸いです。

また、降雪によって道路状況が悪かったり、年末年始の気忙しさから交通事故が多発する時期でもあります。自転車による死亡事故が続けて起きていますので、十分気を付けるようにお声掛けください。

1月9日（火）の3学期始業式には、元気に登校してくることを楽しみにしております。



の行事予定

日	曜	主な行事	日	曜	主な行事
1	月	元日 冬季休業日（～7日）	17	水	6年あいさつ運動 読聞 心のSP 5・6年外国語活動 保幼小交流会 学びの日（上）
4	木	仕事始め	18	木	5年あいさつ運動 クラブ活動
8	月	成人の日	19	金	学びの日（下）
9	火	始業式 全校4時間	22	月	全校5時間 校内書きぞめ展（～26日） 代表委員会 SSW
10	水	読聞 心のSP 5・6年外国語活動	23	火	5・6年芸術鑑賞教室
11	木	4年あいさつ運動 全校4時間	24	水	読聞 心のSP 5・6年外国語活動 地域参観日 学校評議委員会
12	金	3年あいさつ運動 集金袋配布日 校内学力テスト（国語・算数） 学びの日（下）	26	金	全校5時間 小中交流研修会
13	土	5年インリーダー研修会	29	月	SSW 全校5時間
15	月	2年あいさつ運動 集金日 SSW 給食費引落日 委員会活動	30	火	SC 全校5時間
16	火	1年あいさつ運動 6年出前授業 SC	31	水	読聞 心のSP ALT たてわり遊び
心のSP・・・心のサポーター SC・・・スクールカウンセラー SSW・・・スクールソーシャルワーカー ALT・・・外国語指導助手			23日（火）の5・6年芸術鑑賞教室はバスで仙台市に移動して「ジパング」の鑑賞となります。お弁当になりますので御準備をお願いします。		



校長室から (10)



【一年の感謝を・・・】

本校の各地区では、子供たちが参加できる様々な催しが行われておりますが、先日、高須賀地区の「親子三代福祉大会」というものに参加してきました。文字どおり三代そろっての行事であり、これが25年も続いているというのですから驚きです。内容はというと、わら工芸やケーキづくり、駐在所長さんの講話、食べ物と体の出前講座など、非常に盛りだくさんです。中でも、わら工芸（縄づくり）が、私にとっては非常に興味深い活動でした。指導をしてくれるおじいさんは、両手にわらを持ち、一定のリズムで手をすり合わせ、いとも簡単に縄をなっています。私はというと、何回説明を聞いても、繰り返し実演されても、なかなかうまくいかず悪戦苦闘が続き、でも、粘り強く頑張っているうちに、縄をなうコツをつかみ、まずまずの作品に仕上げ、指導いただいたおじいさん方からも褒めいただきました。この歳になっても、できなかったことができるようになったり、人から褒められたりするのとは、とてもうれしいことでした。

さて、本日で登校日数80日の2学期が終了いたしました。この間、子供たちは、一つの活動を一生懸命に頑張り、これまでできなかったことがたくさんできるようになりました。詳しいことは通信票に書いてありますので、保護者の皆様にはご覧の上、ぜひ褒めいただければと思います。

本日の終業式で子供たちに話しましたが、私が一番うれしかったことは、116人の子供全員が事故に遭ったり大きなけがをしたりすることなく今日の日を迎えられたことです。これは、保護者の皆様、そして、地域の方々の御支援の賜であり、心より感謝申し上げます。

明日から冬休みに入りますが、引き続き子供たちを見守っていただきますようお願い申し上げます。

今年一年、ありがとうございました。どうぞ、よいお年をお迎えください。



ご注意ください



年末年始はお年玉などで子供たちが多額の現金を手にする時期です。お年玉の使い方などは子供任せにならないようにお願いします。

この時期は金銭に係る以下のようなトラブルが起こりがちです。

- 学校生活、家庭生活において高価な必要のない物を購入する。
- ゲームや携帯電話等の使用で多額の使用料になる。（自分のお小遣いで支払うという意識で使用する）
- 不必要に多額のお金を持って大手の商店やゲームセンターへ遊びに行き、喝上げの被害に遭う。
- 気持ちが大きくなり、友達と遊んでいておごったり、貸したりする。（多額の金額の場合や小額を数度ということもある。）
- 自分より多く手にした友達に「ちょうだい」「おごって」と要求する。遊びに行った際にこっそり盗む。等々

お金は、大人が仕事をして汗を流して手に入れたものです。大切に使うようにさせたいものです。保管場所や使い道についても家庭で話し合っただけであれば幸いです。